
Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis. 
 

 
 
 
 
 
 

Requerimento nº 59/2006 
 
 
 

Ricardo Vrena, Vereador em exercício junto a 
Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, requer a Vossa 
Excelência que lhe seja informado se houve repasse de recursos federais até a 
presente data, até mesmo os recursos que estejam por vir, ou seja, já 
anunciados para o Município, em caso afirmativo, fornecer: 

 
1) Qual o tipo de recurso e o destino do mesmo; 
2) Em que fase está o recurso (projeto, licitação, etc...). 

 
JUSTIFICATIVA 
 

O presente requerimento visa saber quais são os recursos 
federais obtidos nesta gestão. 

 
Ademais, cuida-se de função fiscalizadora do Poder 

Legislativo Municipal. 
 

Demais manifestações serão desenvolvidas em plenário. 
 

Joanópolis, 26 de outubro de 2006. 
 
 
 

Ricardo Vrena 
Vereador 



 
Of. Gab. nº. 568/06 
Ref.: Requerimento nº 59/06- RV 
  
 
 

Joanópolis, 11 de dezembro de 2006 
 
 

Senhor Presidente, 
 
 

Em atenção ao Requerimento acima mencionado, do Sr. Ricardo 
Vrena, informamos que houve os seguintes repasses, convênios 
assinados e há projetos em andamento, referente recebimento de 
recursos federais até a presente data, conforme descrito abaixo: 

 
MINISTÉRIO VALOR  

Ministério do Turismo R$100.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Dep. Arnaldo F. de 
Sá/2005 –  

Revitalização da 
Cachoeira dos Pretos. 
Obra praticamente 
concluída, porém 
faltando liberar para a 
Empreiteira o valor de 
R$56.000,00 

Ministério das Cidades R$68.250,00 (incluso 
comissão CEF) Emenda 
do Dep. Ricardo 
Izar/2005 – 
Solicitação do Prefeito 
José Gosta 

R. Altamiro de Souza 
Bueno. Obra em 
andamento, valor 
repassado R$13.650,00. 

Ministério das Cidades R$146.250,00 (incluso 
comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloísio 
Mercadante/2005 – 
Solicitação do Prefeito 
José Costa 

Pavimentação no Bairro 
dos Nogueiras com 
verba ainda não 
liberada, embora já 
licitado e autorizado 
início da obra com 



orientação do M. 
Cidades.  

Ministério das Cidades R$78.000,00 ( menos 
comissão CEF) Emenda 
do Dep. Robson 
Tuma,/2005 
Solicitação do Prefeito 
José Costa e do Ver. 
Mauro Garcia 

R. Geraldo P. Pinheiro. 
Liberado  só R$15.600,0 
e em fase de licitação 

Ministério da 
Agricultura 

R$250.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloisio 
Mercadante por 
solicitação do Prefeito 
José Costa . Pedido 
reforçado posteriormente 
pelo Ver. Celso 
Nogueira, acompanhado 
pelo Ver. em exercício 
Ricardo 

Patrulha Mecanizada. 
Aguardando aprovação 
de Projeto: compra de 2 
caminhões basculantes. 
Convênio assinado. 
Aguarda-se aprovação 
do Projeto e 
disponibilização da 
verba. 

Ministério da 
Agricultura 

R$140.000,00 (menos 
comissão CEF). Emenda 
do Sen. Aloisio 
Mercadante/2005, por 
solicitação do Prefeito 
José Costa. 

Patrulha Mecanizada. 
Aquisição de uma 
retroescavadeira. Valor 
complementado pela 
Prefeitura recursos 
próprios no valor 
aproximado de 
R$37.500,00 

Ministério dos Esportes R$150.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloísio 
Mercadante/2006, por 
solicitação do  Ver. 
Celso Nogueira, 
acompanhado do Ver. 
em exercício Ricardo, 
reforçado pelo Prefeito 

Quadra da Bela Vista. 
Projeto para 
fechamento, cobertura, 
construção de vestiários, 
banheiros e iluminação 
da quadra do campo 
Bela Vista – convênio 
assinado. Verba ainda 
não liberada 



José Costa 
Ministério dos Esportes R$98.348,00 (incluso 

comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloísio 
Mercadante - Orçamento 
2003 –   

Liberado 50% em 2004; 
aplicado na construção 
de quadra de esporte, 
reforma da quadra de 
malha e bocha e 50% 
liberado em 2005, tendo 
sido concluídas as obras 
em meados do ano de 
2005. 

Ministério da Saúde R$50.000,0- Emenda do 
Dep. Ricardo Iza/2005. 
Solicitação do Prefeito 
José Costa 

Adquirido uma Van 
diesel p/ transporte de 
pacientes, sendo 
complementado com 
recursos próprios, no 
valor de R$22.200,00 

Ministério da Saúde R$100.000,00 (meno 
comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloísio 
Mercadante/2005 – 
Solicitação do Prefeito 
José Costa 

 Projeto em análise para 
liberação e assinatura  
de convênio para 
aquisição de uma 
ambulância diesel e 
mais vários 
equipamentos de saúde. 

Ministério da Saúde R$70.000,00. Emenda 
do Dep. Marcelo Ortiz 

Projeto de 2 salas para 
UBS. Aguardando 
aprovação 

Ministério da Saúde R$74.940,00 – Emenda 
da Dep. Edna Macedo, 
por solicitação do ex-
vereador Ricardo, 
reforçado pelo Prefeito 
José Costa 

Projeto de equipamentos 
e informatização da 
UBS. Aguardando 
aprovação. 

 
 
Perfazendo um total de R$1.335.000,00, o qual em nome de toda 

nossa equipe de trabalho, temos o prazer de divulgá-lo hoje, 
respondendo o requerimento acima mencionado, para que todos os 



servidores municipais, a população e também nossos amigos saibam, 
que embora nestes dois anos de nossa administração, sofrêssemos 
vários contratempos, alguns naturais de uma administração, passamos 
também por um processo de caçação infundado, mau intencionado, que 
objetivava desestabilizar uma administração se que iniciava com muitos 
projetos, engajada em propiciar benefícios ao município e à toda sua 
ordeira população.  

Ressaltamos que, quando perdemos a eleição em 2000, 
respeitamos o resultado das urnas e a vontade dos eleitores, deixando o 
vencedor da época trabalhar; trabalho esse com pouquíssimos 
resultados, pois se não tivéssemos deixado várias obras licitadas, 
iniciadas e com dinheiro em caixa, nada teria sido feito, como exemplo: 
Escola Emilia, aterro sanitário, Conjunto Habitacional João T. Sanches 
com 70 casas, Joanópolis transformada em estância turística e através 
disso, recebeu R$666.000,00 do DADE, referente ao ano de 2002, para 
reforma das praças e construção do portal. Em 2005 e 2006, concluímos 
a construção da piscina semi-olímpica na praça de esportes e três 
pracinhas no Jardim Bela Vista, num total de R$353.000,00, também 
com recursos do DADE, referente ao ano de 2003, onde ainda temos 
créditos no valor de R$4.00.000,00, referente ao anos de 2003, 2004, 
2005 e 2006.  

Nesse momento, estamos apenas apresentando os recursos 
federais, conseguidos em 2005 e 2006. Brevemente, prestaremos contas 
ao Poder Legislativo e também a população, dos recursos conseguidos 
do Governo Estadual, como também dos parcos recursos próprios 
municipais. 

Portanto, é função sim do Vereador fiscalizar e não fazer 
declarações imprudentes e inverídicas, como as realizadas pelo ex-
Vereador Ricardo Vrena, dia 21/11, na Rádio União FM, no Programa 
“A Voz do Vereador”, antecedendo seu próprio requerimento, enviado 
apenas em 23/11, onde ficou claro que, antes de saber os verdadeiros 
“pais da criança”, o Sr. Ricardo extrapolou  e mentiu levianamente à 
todos os ouvintes da Rádio União FM, divulgando e insinuando 
suspeitas sobre recursos que ainda não foram liberados e que só agora 
estamos respondendo oficialmente. 

Neste mesmo dia, antes que o Sr. Presidente da Câmara, 
recebesse a Minuta de Proposta da SABESP, para um novo Contrato 



com a Prefeitura, os ouvintes da Rádio União FM também ouviram 
opinião crítica contra o executivo municipal, Sabesp e a própria 
Câmara, que sequer tinha tomado conhecimento da referida Minuta. 

 
  Aproveitamos o ensejo para reiterar protestos de estima e 
consideração. 
 

Atenciosamente, 
 
 

JOSÉ GARCIA DA COSTA 
Prefeito Municipal 

 
 

            
 
 
 
 
 
 
 Excelentíssimo Senhor 
 Sebastião Benedito 
 Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis 

 


